



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta, a iniciativa del diputado **Juan López de Uralde**, las siguientes preguntas relativas a **la celebración del primer festival de música electrónica en Valdesquí y su impacto ambiental en la Sierra de Guadarrama**, dirigidas al Gobierno y para las que se solicita respuesta escrita.

Este próximo sábado, 3 de febrero, se pretende celebrar en la estación de Valdesquí, situada en Rascafría, (Comunidad de Madrid) un festival de música electrónica.

Debido al gran valor natural del Parque Nacional de la Sierra de Guadarrama, que además aporta buena parte del agua de abastecimiento a Madrid, la celebración de este festival puede producir un fuerte daño ambiental al Parque.

Por ello, se pregunta,

- ¿Tiene el Ministerio de Medio Ambiente conocimiento sobre dicho evento, en la medida en que afecta a aspectos en los que tiene algunas competencias? Si es así, ¿tiene pensado hacer algo para evitar el impacto ambiental sobre la zona?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 31 de enero de 2018


Fdo.: Juan López de Uralde
Diputado